



令和4年7月1日

安芸太田町加計5107-1  
 TEL: (0826) 22-0108  
 Mail: kakechu@gakko.akiota.jp

## 令和4年度芸北地区中学校選手権大会 6月4日(土) 豊平運動公園, 加計体育館等

6月4日(土), 芸北地区中学校選手権大会が, 加計体育館(女子バレーボール)と豊平総合運動公園(野球・卓球・女子ソフトテニス)を会場として開催されました。本大会は, 県選手権大会の予選会であり, さらに勝ち進むと全国選手権大会に繋がる大会です。各部ともチームワークを発揮し, 最後まであきらめずに試合に臨みました。本大会の結果, 女子ソフトテニス部が, 7月16日(土)開催予定の県選手権大会(団体戦)に出場します。



ソフトテニス部



卓球部



野球部



バレーボール部

ソフトテニス部	団体戦 2位
	個人戦 3位 川野倫世, 古川茉椰ペア
バレーボール部	3位
軟式野球部	3位 (加計中学校・安芸太田中学校合同チーム)
卓球部	団体戦, 個人戦とも惜しくも入賞を逃しました。



## 中高合同行事 5月20日（金）

5月20日（金）、中高合同行事が加計高等学校で行われました。生徒は、レクリエーションや部活見学等を通して加計高校生と交流し、親睦を深めるとともに加計高校の温かな雰囲気や良さを実感しました。同じ加計地区にある学校として、今後も交流を深め、地域に貢献できる学校を目指します。



## JICA中国訪問 6月10日（金）

6月10日（金）、3年生が東広島市にあるJICA（国際協力機構）中国を訪問し、現在の地球が抱える課題や国際協力等について体験的な学習を行いました。JICAでは、世界の問題を考えるワークショップや民族衣装体験等を行いました。生徒は、現在の世界的な問題を考えると同時に、身近な地域の課題にも目を向けているようでした。



## 立志式 6月18日（土）

6月18日（土）、川・森・文化・交流センターにおいて立志式が行われました。3年生が参加しました。小山玲依さんが堂々とした態度で記念品を受け取り、生徒代表の片山央榎さんが、自己の将来の夢と町に貢献していきたいという思いを決意表明しました。また、特別講演では「自分を信じる事が自分の未来を創る」をテーマに、筒賀中学校卒業生の清水開基さんから話を聞きました。生徒は、未来に向けて自分を信じ、自分の行動に責任を持つことの大切さを学びました。



来月の予定	8月の行事予定（諸事情により変更することがあります）								
	☆8月のスクールカウンセラー相談日は、25日（木）です。								
	11	木	山の日、NHK全国学校音楽広島県コンクール	12	金	一斉閉庁（～16日）	14	日	成人式
	20	土	P T A 環境整備	25	木	2学期始業式			